

郷中だより

令和4年6月3日
倉敷市立郷内中学校長発行
学校だより No.3

校外行事を実施しました



これまでさまざまな制約があった校外行事でしたが、先月には2、3年生が久しぶりに県外へ出かけて校外学習を行ってきました。

生徒たちは厳粛な「学びの場」であることは理解しつつも、友達同士で校外へ出るといふ2年ぶりの活動に高揚感は抑えきれないという様子でした。

我々教員も、「現場」だからこそ学べるものがあることを改めて感じた校外行事でした。

【神戸防災学習／5月18日（水）】

2年生が訪れたのは、人と防災未来センターと兵庫県立広域防災センターです。

人と未来防災センターには多くの映像資料や、地震のメカニズムや防災・減災について体験できる仕掛けがたくさんありました。広域防災センターでは、起震車に乗って地震の疑似体験をしたり、真っ暗な部屋で煙（水蒸気）にまかれる体験をしたりしました。一人一人がテーマをもって学習にのぞみ、メモを取り、説明に耳を傾ける様子がとても印象的でした。



【平和学習／5月20日（金）】

3年生は広島平和記念公園と呉市の大和ミュージアムを訪問しました。

折々に語られる実行委員さんの言葉からは、3年生が事前学習を丁寧に積み上げてきたことがうかがえ、特に現在の世界情勢に思いをはせて、平和の尊さや大切さを再確認しようという“決意”を感じることができました。

平和記念資料館では、小学校1年生で被爆した女性の方のお話を全員で聞きましたが、一生懸命に耳を傾ける3年生の姿に、語り部の方がとても感動しておられました。



【郷内探究班別自主活動／6月1日（水）】

1年生は、歴史保存会の皆様のご協力のもと、「今まで知らなかった郷内の魅力を見つけよう」をテーマに班別活動を行いました。

保存会の皆さんはルート検討や当日の史跡の解説などの多くの場面で生徒たちに関わってくださり、たいへんありがたかったです。

1年生は保存会の方々に積極的に質問するなどして、郷内の歴史を学ぶと同時に地域の方との有意義な交流の時間をもつことができました。

我々教職員も、郷内エリアの歴史の豊かさや奥深さを再確認できた活動でした。



今年こそプールの授業…！

5月の末からプール掃除を始めて、「緑色」だったプールが、3年ぶりに本来の姿に戻ってきました。プールサイドから響いてくる歓声を聞いていると、生徒たちがプールの授業を楽しみにしていることがうかがえます。

感染症対策しながら、授業を進めてまいります。保護者の皆様には水着の準備や日々の体調管理等で大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。



防災の日～地震を想定した避難訓練～



6月3日（金）は今年度第1回の避難訓練でした。

学校ではこの日を「防災の日」と位置付け、いつもの避難訓練にプラスして、安全教育担当の先生が、「防災について考える」という講義を行いました。

2年生が防災学習で聞いた講話の中から、講師の方が強調された、「①想定にとらわれない ②最善を尽くす ③率先避難者になる」ということを皆さんにお話ししています。

これから雨の時期を迎えます。自然災害への備えについて、ご家庭でも話題にさせていただけたらと思います。